Au programme du Café Gâtine au premier semestre

Musiques traditionnelles : musiques actuelles et musiques de toujours... En partenariat avec l'UPCP Métive. Animé par Jany Rouger et illustré musicalement par Jean-Marie Jagueneau.

Les musiques « traditionnelles », transmises « de bouche à oreille », sont par essence des musiques en re-création permanente. Elles se sont nourries de leur époque tout en gardant leur singularité. Jany Rouger tentera d'en préciser l'histoire, les évolutions, les formes, et de montrer combien la dynamique inhérente à leur transmission leur permet de rester vivantes.

Vendredi 13 février, à 20 h 30, à la salle des fêtes de Verruyes. Comprendre la spéculation financière et ses conséquences. Animé par Claude Demange, professeur en sciences économiques et sociales.

À travers des exemples concrets, Claude Demange abordera la spéculation financière : Qu'est-ce qu'un mouvement spéculatif ? Quel rôle la spéculation financière a-t-elle joué dans l'appauvrissement de la population grecque ? Quelles sont ses pratiques modernes ? Peut-on la contrôler ? Quelles solutions proposer ?

Vendredi 13 mars, à 20 h 30, à la salle des fêtes de Soutiers. Les sapeurs-pompiers : des hommes et des femmes au cœur de la société civile. Animé par des représentants du SDIS 79.

Les sapeurs-pompiers constituent un corps familier et pourtant mal connu. Pompiers professionnels, volontaires, experts, qui sont-ils ? Pourquoi se sont-ils engagés ? Un zoom sur la création du corps départemental permettra de comprendre le fonctionnement de ce corps. Ce modèle unique en Europe survivra-t-il à la réforme territoriale ?

Vendredi 17 avril à 20 h 30 à la salle socio-éducative de Mazières-en-

Ma relation à la terre, témoignage d'un jardinier. Animé par Philippe Morisset, jardinier paresseux.



Un Café Gâtine dédié aux pompiers se tiendra en avril à Mazières-en-Gâtine

Faire confiance à la terre, c'est l'approche de Philippe Morrisset. Il parlera de son jardin, comment il le nourrit et le protège. Le jardinier est avant tout un être relié avec son environnement qu'il soit minéral, végétal ou animal. Son expérience auprès des

paysans, puis sa formation universitaire sur les peuples traditionnels, lui ont permis une approche plus intime avec la Terre.

Vendredi 22 mai à 20 h 30 à la salle des fêtes de Saint-Marc-la-Lande.